

Le Blas Beato in memoriam, à la recherche de talents pour l'athlétisme cubain La Havane,



11 avril, (RHC).- Le Blas Beato in memoriam a confirmé, dans sa cinquième édition, sa condition de pépinière de talents de l'athlétisme cubain.

Plus d'une centaine d'enfants et d'adolescents ont pris part aux épreuves des 400, 800 et 1000 mètres. Aux gradins, deux grandes figures de l'athlétisme cubain, Ana Fidelia Quirot et Aurelia «Yeya» Pentón, ses disciples les plus avantagées.

«A l'heure actuelle, l'athlétisme cubain ne jouit pas d'une bonne santé dans ces distances, ni chez les dames ni chez les messieurs» a déclaré Ana Fidelia Quirot à Radio Havane Cuba.

Ana Fidelia Quirot, l'une des meilleures spécialistes des 400 et des 800 mètres qu'a connue le monde, a signalé qu'il faut beaucoup travailler encore parce que cela fait quelques années que Cuba ne donne pas

de figures de la taille d'Alberto Juantorena, de Norberto Tellez ou de Roberto Hernández.

Se référant au tournoi, elle a signalé : «C'est une compétition organisée avec peu de ressources. Nous la faisons pour le bien de l'athlétisme et pour rendre hommage à l'un de nos grands professeurs. Le plus important est que les enfants participent aux compétitions et qu'ils se développent»

C'est Ana Fidelia Quirot, deux fois championne du monde, qui s'est chargée personnellement de remettre les médailles aux très jeunes coureurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/90116-le-blas-beato-in-memori-am-a-la-recherche-de-talents-pour-lathletisme-cubain-la-havane>



Radio Habana Cuba